



Dolomiten

TAGBLATT DER SÜDTIROLER

Freitag, 17.07.2020

Wahlprogramm steht fest

GEMEINDERATSWAHLEN: SVP Auer einstimmig dafür

AUER. Die SVP-Ortsgruppe Auer hat am Mittwoch einstimmig ihr Wahlprogramm für die anstehenden Gemeinderatswahlen beschlossen. „Für das gesamte Team steht dabei das Gemeinwohl der Aurer Bürger an oberster Stelle. Mit der neu gegründeten Bürgerliste gibt es Gespräche über einen Zusammenschluss“, heißt es in einer Pressemitteilung der SVP Auer. Bei den anstehenden Gemeinderatswahlen tritt die SVP-Ortsgruppe Auer mit einem breit gefächerten Team an. Als Bürgermeisterkandidat ist Stefan Decarli gesetzt.



„Wir wollen mit unserer personellen Vielfaltigkeit eine nachhaltige Politik für alle Bürger von Auer betreiben. An oberster Stelle steht für uns das Gemeinwohl der Bewohner unserer Gemeinde. Für diese haben wir in den letzten Monaten ein ansprechendes und zeitgemäßes Programm ausgearbeitet“, sagt **Stefan Decarli** (Bild).

Inhaltlich umfasst das Wahl-

programm dabei „neben einer vernünftigen Haushaltspolitik mit nachhaltigen Investitionen auch eine moderne und innovative Standortpolitik. Des Weiteren möchte die SVP-Ortsgruppe in der kommenden Amtsperiode die Dorfgemeinschaft und das Vereinsleben stärken. Zudem möchte die Truppe rund um Decarli die Verwaltung transparenter und bürgernaher gestalten und die Kommunikation zeitgemäßer organisieren“, heißt es in der Pressemitteilung.

Auch weiterhin sei der Südtiroler Volkspartei laut Aussendung eine konstruktive Zusammenarbeit mit anderen Listen wichtig. Bereits im Februar wurde in diese Richtung von der SVP-Ortsgruppe Auer der Dialog gesucht. Die neu gebildete Bürgerliste hat daraufhin vor kurzem einen Vorschlag für eine Zusammenarbeit unterbreitet. Für den unabhängigen Bürgermeisterkandidat Decarli steht fest: „Wir sind der starken Überzeugung, dass Politik stets konstruktiv und inhaltlich sein muss. Deshalb wollen wir auch mit der neu gegründeten Bürgerliste eine gute Zusammenarbeit anstreben. Wir hoffen, die Vertreter der Bürgerliste nehmen dies wahr.“